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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in ihrer Pressemitteilung 698/2011 vom 20.12.2011 teilt die Staatskanzlei mit, dass 
die Landesregierung von Sachsen-Anhalt eine Verordnung zum Wasserentnahme-
entgelt beschlossen hat. 
 
Ich bitte Sie, mir nachstehende Fragen schriftlich zu beantworten: 
 
Welche Auswirkungen in Form zusätzlicher finanzieller Belastungen werden 
prognostiziert für  
 

a. die betroffenen städtischen Eigenbetriebe und Gesellschaften mit 
städtischer Beteiligung? 

b. die wirtschaftlichen Unternehmen aus Handwerk, Gewerbe und Industrie 
und Landwirtschaft? 

c. die Bürgerinnen und Bürger der Stadt? 
 
 
 
 
Dr. Helmut Hörold 
Stadtrat 
 
 
 




